

Ulrich Wingen bleibt im Amt

Jörg Carlé verstärkt den Vorstand

Borbeck. Der Badminton-Club Rot-Weiß Borbeck hat die Weichen für die Zukunft gestellt und begrüßt ab sofort ein neues Vorstandsmitglied. Mannschaftsspieler Jörg Carlé wurde auf der Jahreshauptversammlung ohne Gegenstimme, bei einer Enthaltung, zum Sportwart gewählt.

Viele Posten bestätigt

An der Spitze der Borbecker Sportler steht für zwei weitere Jahre der langjährige Vorsitzende Ulrich Wingen, der ein einstimmiges Votum erhielt. Bei jeweils einer Enthaltung wurden auch alle übrigen Vorstandsmitglieder im Amt bestätigt: Die einzelnen Posten sind künftig wie folgt besetzt: die 2. Vorsitzende ist Alexandra Becker, Geschäftsführer Klaus Becker, Schatzmeisterin Heike Steiniger und Jugendwart Rüdiger Twiehaus. Als Beisitzer kümmern sich nach wie vor Sabine van der Mee und Frank Spill um die Interessen der Hobbyspieler.

Das Presseteam bildet das Trio Tanja Richter, Stefan Büring und Alexandra Becker. Webmaster der vereinseigenen Homepage – zu erreichen unter der Adresse www.rwborbeck.de – ist auch weiterhin Andreas Leifholz.